



viernes 13 de julio de 2012

Antequera tendrá un equipo cadete en categoría provincial de fútbol sala la próxima temporada

En total son 12 los equipos participantes en la competición

El mismo se denominará At. Antequera y comenzará la competición oficial el 30 de Septiembre. Nuestra ciudad tendrá un nuevo club de fútbol sala de cara a la temporada 2012/2013, este será el caso del At. Antequera que se ha inscrito en el próximo Campeonato Provincial Cadete que organiza la Delegación Malagueña de Fútbol a instancias de la RFAF.

El equipo antequerano que estará dirigido por Javier Hidalgo cuenta con un plantel de jugadores con escasa experiencia en competición federada ya que todos sus componentes provienen de las ligas locales y municipales, teniendo en su plantilla chavales, no solamente de Antequera sino también de diferentes puntos de la comarca.

La Liga está previsto que se inicie el próximo 30 de Septiembre jugándose por sistema de liga entre los equipos participantes que pertenecen a diferentes puntos de la provincia como Estepona, San Pedro, Arriate, o la propia Málaga capital, entre otros.